## **電・大野原地区コミュニティ**

平成30年8月28日発行

2018 💢 第17号

## 事務局だより • 8月号

**(1) (1)** 

初秋の候、いまだ暑い日が続いておりますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。 先日、駐車場の掃除をしていたら小さなクワガタがひっくり返っていたので起こしましたが、足がおかしな方向を向いていて、歩く気配もなく、弱っている様子でした。 しばらくして、雑巾を洗っているといつの間にか私の足元に来ていて、こぼれた水 の上で止まったのです。あら一、雑巾の水!と思いながらも、喉を潤して、ほっと しているようでした。よく水の方向が分かったなぁと思い、乾いたコンクリートに きれいな水を追加しました。夏の虫までもが涼を求めているような姿に、「あなたも 暑いね?」と声をかけたくなるひとコマでした。

疲れの出る頃です。どちら様も、くれぐれもご自愛くださいますように・・・

★ 今月の顔 ★ 大舟区のファッションリーダー(!!) 山口哲平さんと中村章吾 さん





## とうろうさい 灯籠祭真つ盛り



会場では他にも、区民の皆さんの分担により、かき氷や飲み物・焼き鳥が販売され、お祭りを盛り上げていました。催し物は、嬉野ベンチャーズの演奏・ラムネ早飲み・ビンゴ大会・金魚すくい・ヨーヨー釣りなど、お子様から大人まで楽しめるプログラムとなっていました。暑い中でのご準備・開催、大変お疲れ様でした。ありがとうございました。

ラムネ早飲み なお兄さん、 明が奉納されました。 終始アットホー お父様は良いお名前をつけられまし ってる?」・・このフレンドリーさは一体? れ育った各世代に加え、 取材?ちょっとぉ~!かっこよく撮ってよ、 月中旬から、 こちらは八月 てっぺいさん「テツは哲学のテツ!僕のお父さん知 各地の灯籠祭が始まりました ムな雰囲気に包まれたお祭りでした。 十四日 五班・三十四世帯の区ですが、ここで生ま 奥様の出身地へご主人が参加したりと、 不動山·大舟区天満宮。

に消防団員も務める頼もしい若手に今後も注目ですね。